

Conflit de travail chez Postes Canada

La Ville déploie des moyens exceptionnels pour rejoindre l'électorat

Le 7 octobre 2025 – En raison du conflit de travail chez Postes Canada, la Ville de Trois-Rivières met en place des solutions alternatives afin d'informer la population de la tenue du scrutin municipal du 2 novembre.

Vérifier votre inscription à la liste électorale

La Ville rappelle aux électrices et aux électeurs qu'ils doivent être inscrits sur la liste électorale pour pouvoir exercer leur droit de vote. Les citoyennes et les citoyens ont jusqu'au 16 octobre pour vérifier leur inscription ou corriger leurs renseignements, de deux façons :

1. **En ligne** au v3r.net;
2. **En personne** lors de la Commission de révision les 15 et 16 octobre entre 13 h et 20 h :
 - Centre communautaire Des Ormeaux, 300, rue Chapleau;
 - Pavillon Maurice-Pitre, 6455, rue Notre-Dame Ouest.

Distribution du carton de rappel

Dès le mardi 7 octobre, des membres du personnel municipal, des étudiantes et des étudiants en technique policière et des personnes retraitées feront la distribution du carton de rappel aux portes des propriétés accessibles avec entrée individuelle. Il ne sera donc pas possible de livrer le carton de rappel à toutes les adresses.

Rappelons que le carton de rappel n'est pas obligatoire pour voter. Toute personne inscrite sur la liste électorale peut exercer son droit de vote en présentant une pièce d'identité valide, comme une carte d'assurance maladie ou un permis de conduire. [L'emplacement des bureaux de vote est disponible au v3r.net.](https://v3r.net)

Distribution du Guide de l'électeur

Des exemplaires du [Guide de l'électeur](#) seront distribués dans tous les secteurs. Ce document contient toutes les informations générales sur le déroulement des élections à Trois-Rivières.

La Ville est convaincue que ces mesures permettront de rejoindre efficacement les électeurs et les électrices et qu'elles limiteront les impacts de l'interruption du service postal sur la participation au scrutin. La greffière et présidente d'élection, Nathalie Bohémier, tient à souligner l'engagement des volontaires et remercie les équipes de direction pour leur mobilisation à créer les conditions propices à l'exercice démocratique.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique